

# 学校だより ~三力一心~

頑張りました

この通信は、不定期ですが、  
月2回ほど発行します。

このところ、朝夕は涼しくなり、ずいぶん過ごしやすくなりました。反面、気温差に体のリズムがついていかず、体調を崩すことも多い季節です。どうぞご自愛ください。

さて、運動会の翌週には、日向地区中学校秋季体育大会（いわゆる中体連の大会）が行われました。幸いにも天気に恵まれ、各競技とも盛り上がりを見せたようです。本校からは、次の4競技に出場し、それぞれ健闘しました。結果は下記の通りです。ちなみに、校長は卓球競技の担当になっていたので、どの試合も応援に行くことができませんでした（..;）

## 【男子バスケットボール】

予選リーグでは、大王谷学園及び門川中学校と対戦しました。歴史の浅いチームですが、大王谷学園との試合ではかなり競った展開に持ち込んだようです。残念ながら予選で2敗したため、決勝トーナメントには進出できませんでしたが、成長の跡がうかがえるいい試合だったようです。



## 【女子ソフトテニス】

初日の団体戦は、いつもの調子が出なかったのか、予選リーグで2敗し、決勝トーナメントには進出できませんでした。コンディションづくりやモチベーションの維持はなかなか難しいものですが、当日にベストの状態にもっていくことが重要ですよね。



2日目の個人戦では、前日の反省が生かされたのか、3ペアが予選リーグを突破し決勝トーナメントに進出しました。「県大会出場」がちらついたのか、惜しい試合をしながらもトーナメント戦では3ペアとも初戦で敗退・・・（..;）夏に期待しましょう。



## 【剣道】

財光寺中学校の選手と対戦しましたが、初戦で2本を失い、2回戦進出はなりませんでした。中学部で唯一の剣士なので、これからもっともっと力をつけて、来年の夏の大会でこれまでの雪辱を果たしてほしいと思います。

## 【陸上】



本校からは8名がエントリーしました。トップの選手との差はありますが、早朝から練習を積んできた甲斐もあって、7名が県大会出場の権利を得ています。

1年男子 1500m 椎葉拓海（3位） 松葉祐輝（4位）

2年男子 100m 山崎蒼太（2位）

共通男子 800m 上村拓斗（4位）

1年女子 200m 山本梨紗（2位）

1年女子 800m 大堀ちひろ（3位）

2年女子 800m 黒木このは（4位）

※1年男子 100mに出場した松葉祐輝さんは、わずか0.02秒差で入賞を逃しました。惜しい！

## 着々と・・・

渚フェスティバルも今週の土曜日に迫ってきました。学校では、合唱や演奏の練習、模型作製等々、準備が進んでいます。

ここに来て、地域の方の作品も届きはじめました。学校の授業では取り扱わない領域でも、すばらしい作品に触れるることは子どもにとって成長の材料になることは間違いないと思います。

趣味を生かして作り上げた作品や、完全に趣味の範疇（はんちゅう）を超えた作品など、とにかく多彩です。

しかも、提供してくださるのは年配の方が多く、平岩に様々な「先生」がいらっしゃることを改めて感じます。

当日は体育館に展示しますので、保護者の皆様もぜひ鑑賞してください。

## 志を立てるのに 遅すぎるということはない

早くに自分の才能に気づいたり、目指す道を見つけたりできれば、これほど幸せなことはないと思います。

しかしながら、往々にして後になって気づくことが多く、機を逸した感があります。

ただ、「六十の手習い」ということわざがあるとおり、いくつになっても学び始めるのに遅すぎることはありません。

芸術の秋。何か始めてみませんか。

校長も、「無趣味」の域を脱したいと真剣に考えています。

